
RESUMEN CONSEJO ESCOLAR 30-6-2021 

 

1.- APROBACIÓN ACTAS 

Se aprueban 

2.- INFORMACIÓN MEMORIA ANUAL Y DE LA SECRETARIA DEL CENTRO. 

Primero le pregunto a Eva si nos va a mandar la memoría y dice que sí, que cuando la acabe 

seguramente este fin de semana.  A modo de síntesis: 

Dirección: 

 

Define 13 objetivos definidos y el grado de cumplimiento durante el curso de dichos objetivos. 

Habla sobre los horarios que ha habido 

Sobre los criterios de agrupamiento del alumnado ---- Grupos burbuja. 

Sobre la programación didáctica en el aula.  Se ha cumplido en más del 90%. 

Sobre el plan de contingencias, habla sobre su elaboración y sus modificaciones hacia la 

presencialidad. Informa sobre el número de cuarentenas tanto del profesorado como del 

alumnado (inlcuyendo alumno a distancia). 

 

Secretaría: 

Referente a ingresos: 

La DGA no ha aportado ni un euro en ninguno de los conceptos en que debería de haber 

aportado.  Este maltrato se extiende también a la formación dada para afrontar la situación del 

coronavirus, así como el estar un elevado número de horas en las aulas. 

Referente a gastos: 

Se han elevado este año obviamente mucho.  La dga ha aportado gel, etc… pero de manera 

insuficiente y se ha pagado pues parte por el centro.  Así mismo 1 persona de limpieza de 

refuerzo. 

 

Se han producido cambios en el personal tanto de conserjería como de administración 

Ha habido muchos problemas con las tuberías. Roturas (raíces) 

Problemas de caldera 

Problemas con los baños de chicos (se ha llamado casi semanalmente al fontanero) 



Aumento considerable del gasto en calefacción. 

 

3.- CAMBIOS EN EL EQUIPO DIRECTO. 

Más que salidas son cambios de puestos.    Marta Larraz pasa a extraescolares y Fernando 

Montes ocupa su puesta y Bordonaba que estaba de extraescolares pasa a jefa de estudios 

sustituyendo a Patricia Urraca. 

 

4.- PROPUESTA DE JORNADA Y HORARIO CURSO 21/22 

Se volverá al horario prepandemia 

Eliminará bloques de 2 horas de materia 

Se podrá salir del centro en el recreo (en los mismos términos que antes) 

Volver a los usos de las aulas materia 

He preguntado si es una propuesta y hay que votar o es informativo… me ha dicho que 

propuesta y ha preguntado si había alguien que estuviese en contra.  Nadie hemos dicho nada. 

 

5.- APROBACIÓN DE LIBROS Y MATERIALES CURRICULARES. 

Cambio en ingles (1 grupo de 4 de la ESO) 

En 3º de la ESO cambio Geografia 

En 1º Bachillerato cambio Historia del mundo contemporáneo. 

 

Nadie se/nos ha manifestado en contra. 

 

6.- APORTACIONES TEXTO REFLEXIÓN TAREAS Y DEBERES 

No hay aportaciones, nadie está en contra, se da por aprobado. 

 

7.- VALORACIÓN RESULTADOS ACADÈMICOS E INSERCIÓN LABORAL. 

Se explica los gráficos mandados por email. 



Sólo significar en cuanto la evaluación extraordinaria que la han considerado la parte docente 

como poco útil ya que han aprobado básicamente los que tenían 1 asignatura o los/as que 

tenía notas sobre 4.  Con muchas suspensas o notas muy bajas no ha sido muy práctico. 

 

8.- VALORACIÓN DE CONVIVENCIA 

Se explica lo mandado por email.   

 

9.- DESPEDIDA AL PROFESORADO JUBILADO 

Se Nombra al personal docente jubilado este curso escolar. 

 

10 RUEGOS Y PREGUNTAS 

2 por parte de dirección: 

1.- conceden 1 puesto 20 horas (concentradas en 1 persona), pero hay que dejarlo aprobado, 

por ello mañana 1 de julio habrá consejo escolar sólo con este punto, para ya poderlo pedir a 

la administración.  Se debate un poco sobre donde emplear estas horas y por parte de 

dirección le parece lo más adecuado que se dedicaran a tutorías personalizadas para 

alumnos/as que así lo requieran, pensando por tanto en un perfil más de trabajador/a social 

que de docencia.  Se proponen otras ideas pero se ven como difíciles de implementar. 

 

2.-  Modificación del Régimen Interior.  Se modifica el protocolo por aportación de un docente 

en referencia a casos de enfermedades o accidentes. 

 

FIN 

 

 


